
BzVo #2 2013/2014 - Antrag #1233
Buchhaltungskosten 2014
26.08.2014 10:23 - Bernd Fischer

Status: Angenommen Beginn: 26.08.2014
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an: Vorstand BzV Oberfranken
Kategorie: Finanzen
Abst. Vorsitzender: Ja Abst. Beisitzer 2: Ja
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. Beisitzer 3:
Abst. Schatzmeister: Ja Abst. Beisitzer 4: Ja
Abst. Beisitzer 1:
Beschreibung

Der Bezirksverband Oberfranken möge beschließen für die Übernahme der Buchhaltung für das Jahr 2014 des BV OFR sowie der 4
KVs BA, BT,CO und KC durch den Bund Mittel in Höhe von 500 Euro bereitzustellen. Falls der Aufwand geringer ausfällt, werden die
Mittel nicht ausgeschöpft.

Begründung:
Bereits für 2013 wurde die Buchhaltung durch die entsprechende Servicegruppe des Bundes durchgeführt und zur Zufriedenheit
erledigt.
Deshalb sollten wir auch für 2014 dieses Angebot nutzen und Mittel bereitstellen, damit die Umsetzung zeitnah erfolgen kann.
Zwar liegt noch kein konkretes Angebot von Seiten des Bundes vor, jedoch dürfte davon auszugehen sein, dass für 2014 geringere
Buchungskosten als für 2013 anfallen werden.
Die Umsetzung, damit auch die entsprechenden Termine für den Rechenschaftsbericht  eingehalten werden, obliegt dem
Schatzmeister.

Historie
#1 - 26.08.2014 11:43 - Bernd Kasperidus

Ich empfehle eine Zustimmung.

Irmgard Schwentek hat bereits eine grobe Schätzung von ca. 30 Stunden abgegeben. Damit dürften die 500 Euro als oberes Limit nicht angerührt
werden, auch wenn noch kein verbindliches Angebot vorliegt. Die Erfahrungen mit 2013 zeigt, Irmgard hat einfach mehr Erfahrung mit den
Spezialfällen einer Parteibuchführung und somit werden Fehler und langwierige Suchaktionen vermieden.

#2 - 26.08.2014 12:29 - Stefan Bassing
- Abst. Beisitzer 4 wurde auf Ja gesetzt

#3 - 30.08.2014 13:51 - Heiko Taubert
- Abst. Beisitzer 2 wurde auf Ja gesetzt

#4 - 02.09.2014 20:34 - Bernd Fischer
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#5 - 02.09.2014 20:43 - Klaus Horn
- Abst. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#6 - 02.09.2014 20:45 - Stefan Bassing
- Abst. Schatzmeister wurde auf Ja gesetzt
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#7 - 03.09.2014 08:32 - Bernd Fischer
- Status wurde von Neu zu Angenommen geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert
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